

Distrito Cruz del Humilladero

## LA CASETA MUNICIPAL 'MANOLO MORENO' ALBERGA ESTE DOMINGO LA FIESTA DEL OTOÑO A BENEFICIO DE ALCER

Actuaciones musicales, sorteos y diversas actividades en una jornada solidaria y de convivencia para concienciar sobre las enfermedades renales

31/10/2023.- La caseta municipal 'Manolo Moreno' de la barriada de Los Prados alberga este domingo, 5 de noviembre, la Fiesta del Otoño a beneficio de la Asociación para la Lucha Contra las Enfermedades del Riñón (ALCER). Esta jornada de convivencia comenzará a las 12:00 horas y contará con actuaciones musicales, grupos de baile, sorteos, una barra solidaria y diversas actividades con el objetivo de concienciar y apoyar a las personas afectadas por enfermedades renales y sus familiares.

La concejala delegada del distrito Cruz del Humilladero, Teresa Porras, acompañada de la presidenta de ALCER Málaga, Josefa Gómez, han presentado esta mañana este evento que cuenta con la colaboración de la Junta Municipal de Distrito, así como de numerosas empresas y entidades que han aportado los diferentes premios que entrarán en la rifa solidaria.

La Fiesta del Otoño se realiza desde 2014 y en esta edición contará con las actuaciones de Sandra Pastor, Dúo Varadero, Coro Son de Málaga, Surpipes Band, Cuarentuna de Marbella, la agrupación musical 'Cortijo de la Duquesa' y el grupo de baile de Paula Alcaraz.

Con actos como esta Fiesta del Otoño se consigue llevar a la población un mensaje de sensibilización sobre la enfermedad renal, uniendo así el componente festivo al social. Igualmente, se promueve entre los pacientes renales y sus familiares actividades de convivencia que le sirvan de esparcimiento y desconexión sobre su enfermedad.

La Asociación para la Lucha Contra las Enfermedades del Riñón es una entidad fundada en 1977, declarada de utilidad pública e interés social, dedicada a la atención integral de los pacientes con enfermedad renal crónica (ERC) en cualquier estadio de la enfermedad en la que se encuentren y de sus familiares. ALCER lleva más de 46 años trabajando en ofrecer una atención de calidad a las personas con enfermedad renal en cualquier área de su vida (psicológica, social, nutricional, fisioterapéutica, etc.)

Más información sobre ALCER en la web: <https://www.alcermalaga.org>